小学校との間で英会話桃山学園とマンボック 交流事業がスタート

リピン共和国バコール市立マ 通式が行われました。 活用した英会話交流

事業の開 CT技術(情報通信技術)を ンボック小学校との間で、 10 月3日、桃山学園とフィ

児童は、 りました。 ボック小学校に寄贈されたテ す。岩瀬・真壁・常陸大和ラ 奏・踊りを披露して交流を図 レビモニターを使い、両校の イオンズクラブから、マン に続き、市内二校目となりま 児童の英語教育や国際交流を 目的として行い、岩瀬小学校 同事業は、 メッセージ交換や演 市教育委員会が

ら4年間

■任期/平成30年11月25日か

導相談員

あき子会長)から、小中学校・

ひろ子師範)

から、

2

桜川市地域女性連絡会

(市村ら

(右)

いと、手縫いの雑巾500枚 義務教育学校で使用して欲し 茨城県県西教育事務所生徒指 ■**経歴**/岩瀬東中学校校長

教育委員会委員



長)から、

惐

桜川市消防団

(羽野島幸雄団

スポーツ芸術文化

コース2・3年生が育てたパ

真壁高校

から、

農業科草

の振興に役立てて欲しいと、 802円の寄付があ

所大和庁舎に飾られました。

ンジーの花が寄贈され、

2 万 3, りました。

大塚市長に寄付金を手渡す羽野島幸雄団長



桃山学園で行われた開通式

問合先

/ 学校教育課

手縫いの雑巾を市執行部に手渡す桜川市地域

女性連絡会の皆さん ħ

猪瀬副市長に寄付金を手渡す四つ竹健康おど り雅流の皆さん

運営に役立てて欲しいと、 万円の寄付がありました。

四つ竹健康おどり雅流 市の行政では、近藤



市役所大和庁舎にパンジーを届けた真壁高校

生の皆さん

贈

なんと、黒こだますいかジュースはお酒になります。

来年8月オープン、筑西市の道の駅で販売予定

その商品名は…また、来年(^-^)良いお年を!…つづく。

メールアドレス:lohasu 001@yahoo.co.jp

